

Boletín Número 002
Toluca, México, a 5 de enero de 2017.

ORGANIZA IEEM CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE EL VOTO DE MEXIQUENSES EN EL EXTRANJERO

- ***Tendrá lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM los días 9 y 10 de enero, a partir de las 10:00 horas, contando con la participación de destacados especialistas en la materia.***

Por primera ocasión, los mexiquenses que radiquen en el extranjero podrán emitir su voto desde allá, y a efecto de conocer experiencias y reflexionar sobre las diferentes aristas para generar todas las condiciones que les permitan ejercer sus derechos político-electorales, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), organiza el Ciclo de Conferencias “El voto de los mexiquenses desde el extranjero”.

Esta actividad tendrá lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM durante los días 9 y 10 de enero, a partir de las 10:00 horas, contando con la participación de destacados especialistas en la materia.

Durante el primer día de actividades se abordarán tres temas, iniciando con “El voto de los mexiquenses en los procesos electorales de 2006 y 2012”, en el que se tiene programada la participación de la Dra. Leticia Calderón Chelius, del Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora; y del Dr. Daniel Tacher Contreras, de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, moderado por el Dr. Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral del IEEM.

Posteriormente se reflexionará sobre el tema “La experiencia del voto desde el extranjero en los estados (I)” en el que se contempla la participación del Consejero Presidente del Instituto Electoral de Michoacán, Ramón Hernández Reyes; el Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, Gustavo Meixueiro Nájera; el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, Virgilio Rivera Delgadillo; donde la Consejera Electoral del IEEM, María Guadalupe González Jordan, será la moderadora.

Para cerrar las actividades de este día, se analizará el tema “La experiencia del voto desde el extranjero en los estados (II)”, considerando la presencia de Mtro. Mario Velázquez Miranda, Consejero Presidente del Instituto Electoral del Distrito Federal; de Ayizde Anguiano Polanco, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Colima; y de la Consejera Electoral del Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes, Yolanda Franco Durán, el cual será moderado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez.

Para el segundo día se tiene programado abordar los temas de “Formas de acercamiento a la comunidad mexiquense para la implementación del voto desde el extranjero”, así como el “El voto de los mexiquenses: perspectivas rumbo al 2017”.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social